



No le corresponde a la Cámara de Diputados hablar de esos temas.

"IMPRUDENTE" PETICIÓN DE EXPLICACIÓN A LUIS CRESENCIO

*Diputado Jorge Máynez
considera que el
hacker es un asunto de
seguridad nacional*

CLAUDIA BOLAÑOS

El presidente de la junta de Coordinación Política (Jucopo), en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier calificó y respetuoso e imprudente al diputado Sergio Barrera, de Movimiento Ciudadano que pidió la comparecencia del secretario de la Defensa Nacional (Sedena), Luis Cresencio Sandoval.

"Le corresponde exclusivamente al secretario de Gobernación, conforme a la Ley de Administración Pública Federal, la relación con los otros dos Poderes, en concreto con la Cámara de Diputados, y es la Secretaría de Gobernación, a través de ella, que se da respuesta a esa, digamos, solicitud que había hecho de manera individual un diputado de Movimiento Ciudadano, que se consideró irrespetuoso y que yo le agregaría imprudente", dijo.

Y añadió que fue "Irrespetuoso porque violentó la ley. La ley es muy clara. La ley señala, la Ley General del Congreso, en el artículo 45, que cualquier Comisión sí puede votar y someter a consideración del pleno la comparecencia de cualquier titular de las dependencias de administración pública o de los órganos constitucionalmente autónomos, pero deberá dirigir la solicitud a la Conferencia".

Consultado sobre el tema, en entrevista, luego de la reunión de la Jucopo explicó cómo sucedieron los hechos -que molestaron al secretario de la Defensa que canceló su reunión con los diputados para explicar sobre el hacker-.

"Por lo que hace a la solicitud que, a través del coordinador de Movimiento Ciudadano, hacen para que comparezca el secretario de la Defensa Nacional, hay que solamente revisar el antecedente: sesionó la Comisión y en ella, a solicitud de un diputado de Movimiento Ciudadano, se pedía la comparecencia del secretario. No se votó. Ahora mismo yo le estoy pidiendo a la secretaria técnica de la Junta que solicite la versión estenográfica de un tema que, si bien es cierto se planteó, no fue votado". ■